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Aos	vinte	e	um	dias	do	mês	de	maio	de	dois	mil	e	vinte,	às	quinze	horas,	por	meio	de	videoconferência,

realizou-se	a	primeira	reunião	ordinária	do	Conselho	de	Câmpus	(CONCAM)	do	IFSP	Câmpus	Guarulhos,

sob	 a	 presidência	 de	 Ricardo	 Agostinho	 de	 Rezende	 Junior,	 presidente	 do	 Conselho	 de	 Câmpus,	 que

nomeou	 a	 mim,	 Rafael	 Guidoni,	 como	 secretário,	 e	 na	 presença	 dos	 seguintes	 conselheiros:	 Carolina

Pinterich	da	Silva,	Christiane	Paiva	Magalhães,	Gabriela	Aparecida	Izidoro	de	Souza,	João	Paulo	Adams

Baltieri,	 Juliana	 Bilecki	 da	 Cunha,	 Leonardo	 Silvestre	 Neman,	 Leticia	 Rejane	 Vidal	 Souza,	 Luyara

Santiago	 Ferreira,	 Maike	 Martins,	 Rafael	 Magno	 Alves,	 Sergio	 Andrade	 Silva	 Leal,	 Thainara	 Silva	 de

Souza,	 Victória	 Silva	 Alves	 de	 Oliveira	 e	 Vinícius	 Airton	 Morais	 Melo.	 Convidados:	 Danila	 Gomes
Freitas	e	Mauro	Villa	D'Alva.	ABERTURA	DA	REUNIÃO:	O	presidente,	Ricardo	Agostinho	de	Rezende
Junior,	 deu	 como	 abertos	 os	 trabalhos	 do	 CONCAM	 do	 Câmpus	 Guarulhos,	 após	 a	 verificação	 da

existência	 de	 quórum	 para	 início	 das	 discussões.	 I.	 EXPEDIENTE:	 1.	 Desligamento,	 a	 pedido,	 da

conselheira	 Ana	 Paula	 Ximenes	 Flores.	 O	 presidente	 oficializou	 o	 desligamento	 de	 Ana	 Paula	 Ximenes

Flores	neste	conselho,	e	explicou	que	a	servidora	optou	pelo	desligamento	em	virtude	de	seu	afastamento

para	 qualificação.	 II.	ORDEM	DO	DIA:	1.	Apreciação	de	PPC	do	 curso	de	Engenharia	 e	Controle	 em

Automação.	 Inicialmente,	o	presidente	 reforçou	sobre	a	organização	e	as	 inscrições	para	manifestação	de

conselheiros	e	demais	 integrantes	do	público	em	geral,	e	em	seguida,	passou	a	palavra	para	o	convidado

Mauro,	 coordenador	 do	 curso	 de	 Engenharia	 e	 	 Controle	 em	 Automação,	 e	 responsável	 por	 realizar	 a

apresentação	do	PPC.	O	convidado	Mauro	apresentou	a	proposta	de	PPC,	ressaltando	que	esta	nova	versão

tem	como	objetivo	uma	melhor	conciliação	do	curso	com	as	necessidades	dos	docentes	e	dos	estudantes,	e

esclareceu	que	as	mudanças	em	relação	ao	PPC	anterior	seriam	necessárias	para	atender	as	orientações	e

determinações	 da	 reitoria,	 incluindo	 ajustes	 à	 legislação	 vigente.	 A	 conselheira	 Carolina	 sugeriu	 uma

alteração	na	questão	de	estágio,	a	qual	obteve	a	concordância	do	convidado	Mauro.	Após	as	discussões	e

esclarecimentos,	 o	 presidente	 submeteu	 a	 pauta	 à	 votação,	 a	 qual	 foi	 aprovada	 unanimemente	 pelos

conselheiros.	 2.	 Apresentação	 do	 orçamento	 do	 câmpus.	 O	 presidente	 juntamente	 com	 a	 convidada
Danila,	diretora	adjunta	de	administração	do	câmpus,	apresentaram	a	proposta	de	orçamento	do	câmpus	aos

conselheiros,	 explicando	 sobre	 cada	 um	 dos	 investimentos.	 Após	 as	 discussões	 e	 esclarecimentos,	 o

presidente	 submeteu	 a	 proposta	 à	 votação,	 a	 qual	 foi	 aprovada	 unanimemente	 pelos	 conselheiros.	 3.
Questões	 e	 procedimentos	 referentes	 à	 pandemia	 de	 COVID-19.	 O	 presidente	 citou	 ações	 de
enfrentamento	à	pandemia	de	COVID-19	no	âmbito	do	câmpus,	sendo	elas	a	distribuição	de	cestas	básicas

em	 comunidades	 carentes	 de	 Guarulhos,	 o	 conserto	 de	 respiradores	 da	 rede	 municipal	 de	 Guarulhos,	 a

manutenção	da	distribuição	dos	lanches	aos	estudantes,	a	distribuição	de	máscaras	de	proteção	e	álcool	aos

profissionais	da	área	de	saúde,	a	distribuição	de	face	shields,	além	da	manutenção	das	atividades	de	ensino,

pesquisa	e	extensão,	ressaltando	que	todas	as	atividades	são	realizadas	com	respeito	às	normas	de	higiene	e

segurança	 vigentes.	 4.	 Proposta	 de	 calendário	 acadêmico/administrativo.	 O	 presidente	 apresentou	 a
proposta,	ressaltando	sobre	as	adversidades	que	poderiam	surgir	ao	longo	do	tempo	em	virtude	de	fatores

externos,	e	a	importância	do	diálogo	com	toda	a	comunidade	do	câmpus.	Após	a	apresentação,	o	presidente

esclareceu	 pontos	 abordados	 pelos	 conselheiros	 e	 por	 representantes	 estudantis	 do	 câmpus.	 III.
COMUNICAÇÕES	DO	PRESIDENTE	E	CONSELHEIROS:	O	presidente	 reforçou	a	 importância	de
toda	 a	 comunidade	 do	 câmpus	 no	 enfrentamento	 às	 dificuldades	 geradas	 neste	 período	 de	 pandemia,	 e

elogiou	o	fato	de	que	as	discussões	no	Câmpus	Guarulhos	ocorrem	sem	brigas	ou	atritos.	IV.	ITENS	DE
PAUTA	PARA	A	PRÓXIMA	REUNIÃO:	Não	 foram	 estabelecidas	 pautas	 específicas	 para	 a	 próxima
reunião,	nem	por	parte	do	presidente,	nem	por	parte	dos	conselheiros.	Não	havendo	mais	nada	a	tratar,	o

presidente	agradeceu	a	participação	de	todos	e	declarou	encerrada	a	reunião.	E	para	tudo	constar,	eu,	Rafael

Guidoni,	 lavrei	 a	 presente	 ata	 que,	 depois	 de	 aprovada,	 vai	 assinada	 por	 mim,	 pelo	 presidente,	 e	 pelos

conselheiros	e	convidados	presentes.
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Rafael	Guidoni Secretário

Ricardo	Agostinho	de	Rezende	Junior Presidente

Carolina	Pinterich	da	Silva Conselheira	-	segmento	técnico-administrativo

Christiane	Paiva	Magalhães Conselheira	-	segmento	técnico-administrativo

Gabriela	Aparecida	Izidoro	de	Souza Conselheira	-	segmento	discente

João	Paulo	Adams	Baltieri Conselheiro	-	segmento	discente

Juliana	Bilecki	da	Cunha Conselheira	-	segmento	docente

Leonardo	Silvestre	Neman Conselheiro	-	segmento	docente

Leticia	Rejane	Vidal	Souza Conselheira	-	segmento	discente

Luyara	Santiago	Ferreira Conselheira	-	segmento	discente

Maike	Martins Conselheiro	-	segmento	discente

Rafael	Magno	Alves Conselheiro	-	segmento	docente

Sergio	Andrade	Silva	Leal Conselheiro	-	segmento	técnico-administrativo

Thainara	Silva	de	Souza Conselheira	-	segmento	discente

Victória	Silva	Alves	de	Oliveira Conselheira	-	segmento	discente

Vinícius	Airton	Morais	Melo Conselheiro	-	segmento	discente

Danila	Gomes	Freitas Convidada

Mauro	Villa	D'Alva Convidado


